

VICTIMA DEL FUEGO. Bradford, Inglaterra, Mayo 12 (Reuter). Algunos de los espectadores del estadio de fútbol de esta ciudad, trasladan a una de las 40 personas que perdieron la vida, ayer, al incendiarse gran parte de las graderías del estadio.

Arzobispo critica gran corrupción Guatemala

Mayo (UPI). El líder de la Igle-sia Católica guatemalteca, monseñor Próspero Penados del Barrio, condenó la corrupción existente en el país en todos los niveles, país en todos los inveles, señalando que es una de las causas de la grave crisis económica de la nación centroamericana.
"Compartimos la preo-

cupación que priva en to-

dos los sectores de nuestra sociedad por los efectos destructivos y sufrimientos por lo que atraviesa nuestro pueblo debido a la difícil situación económica imperante en el país", dito ayer el arzobispo Penados en conferencia de prensa. Penados fustigó la co-

rrupción, que dijo no sólo se da en el gobierno, sino

-Pasa a la página 33-

82 muertes causa el terrorismo en India

Nueva Delhi, Mayo 12 (AP). El número de muertos causados por atentados de extremistas sikh en el norte de la India aumentó hoy a 82, mientras diri-gentes nacionales y la prensa exigieron mayor dureza con los militantes religiosos.

Mientras tanto, por lo menos 10 personas murieron y varias decenas más resultaron heridas en una

nueva ronda de violencia sectaria en la ciudad occidental de Ahmedabad, por lo que las autoridades ordenaron un Toque de Queda indefinido y volvieron a movilizar tropas del ejército indio

Los asesinatos de Ahmedabad, la principal ciudad del estado de Gujarat, hicieron aumentar a 99 el número de muertos desde que

-Pasa a la página 23-

Antinazis combaten con policía alemana

Nesselwang, Alemania Occidental, Mayo 12 (AP). La policía empleó agua a presión y gas lacrimógeno para enfrentar a unos 300 manifestantes que apedreaban un hotel protes-tando por una reunión de ex miembros de las divi-siones selectas nazis SS.

Cinco personas, incluso un policia, resultaron heri-das y siete manifestantes ron las autoridades

El frente del Hotel Krone, en que se reunieron miembros de la primera y duodécima división de tanques de las Waffen SS, quedó cubierto con huevos y pintura que arrojaron los manifestantes. La mayor parte de las ventanas fueron destrozadas a pedradas y botellazos de los manifestantes, que excla-

-Pasa a la página 33-

Población hispana aumenta en Miami

Miami, Mayo 12 (UPI) Miami, Mayo 12 (OPI).

La población hispana del
Condado de Dade se ha
casi duplicado en los últimos 15 años y sus miembros reportan una mayor
aceptación de sus vecinos anglosajones, reveló hoy un estudio.

El estudio fue realizado por la corporación Stra-tegy Research y presentado en el Seminario del Mercado Latino del Sur de Florida en el hotel Omni.

Strategy Research re-portó que 853.200 personas de ascendencia latina resi-den ahora en el condado de Dade, un 43 por ciento de la población. En 1970, la población de Dade era solamente de 23 por ciento hispana.

Richard Tobin, presidente de Strategy Research, atribuyó el aumento a la llegada en 1980 de los re-

-Pasa a la página 23-

-Pasa a la página 50-

Reagan pediría más fondos para Defensa

Washington, Mayo 10 (UPI). El presidente Ronald Reagan, forzado a acordar un presupuesto sin creci-miento para el Pentágono, advirtió hoy que pediría al Congreso más dinero si considera que la seguridad nacional se ve amenazada.

El compromiso presupuestal, que permite que los gas-tos militares suban sólo de acuerdo a la inflación del próximo año fiscal, fue aprobado por el Senado 50-49 ayer, con el vicepresidente George Bush dando el voto

Reagan dijo que la resolución "lleva al Congreso hacia una real limitación de gastos y déficits significativamen-te menores. Esta fue una acción de coraje y políticamen-



RADIO-BOMBA. Nueva Delhi, India, Mayo 12 (Reuters). Policías examinan una radio-bomba dejada por extremistas sikhs, en atentados que causaron la muerte a numerosas personas pobres. Consiste en un explosivo y un detonador a batería, ocultos en un radio, cuando la persona intenta encenderlo, activa el detonador.

Se desploma una represa brasileña

Salvador, Brasil, Mayo 12 (UPI). Una represa de concreto se desplomó lanzando millones de metros cúbicos de agua sobre un valle suburbano dejando a más de 7 mil personas sin hogar, aunque una rápida evacuación impidió que se registrara ninguna fatali-dad humana, dijeron hoy las autoridades El gobernandor del esta-

-Pasa a la página 50-

Abrirán cárceles a reos comunes en todo Uruguay

Montevideo, Mayo (UPI). Las puertas de las cárceles de todo el país se abrirán en breve para permitir la salida de los denominados presos comunes, beneficiados por el régi-men "excepcional" de li-bertad anticipada, sancio-nado por el Parlamento uruguayo, dijeron hoy meminados presos comunes. dios gubernamentales.

-Pasa a la página 50-12 muertes causa un atentado en Teherán

Nicosia, Mayo 12 (AP). Una bomba de 50 kilos de dinamita colocada en un automóvil estalló hoy en una calle de Teherán con un saldo de 12 muertos por lo menos y 35 heridos, in-formó la agencia oficial irani de noticias en un despacho captado en esta ciu-

Sin embargo en cuanto a los gastos de defensa Reagan

agregó:
"Si concluimos que nuestra seguridad nacional está en peligro, no dudaré en solicitar y los dirigentes del Senado -Pasa a la página 13-

Comunistas vs DC en los comicios italianos

Los italianos empezaron a votar hoy para elegir sus autoridades locales y regionales, con los comunis-tas esforzándose por ganar a los dominantes demócrata cristianos para controlar el poder gubernamen-

Más de 44 millones de votantes escogerán a sus con-

Roma, Mayo 12 (UPI). cejales en 15 regiones, 86 os italianos empezaron a provincias y 6.562 ciudades, incluyendo Roma, Mi-lán, Turín y Génova, en dos días de votación a través de Italia

Las mesas receptoras se cerrarán a las 2 p.m. (12:00 GMT) del Lunes. Las autoridades dijeron que las primeras proyec--Pasa a la página 33-

Escándalo por cierre de Banco argentino

Buenos Aires, Mayo 11 (AP). Un revuelo de imderivaciones previsibles causaba hoy en el mercado financiero la liquidación del tradicional Banco de Italia y Río de La Plata, cuyo cierre dejo en la calle a 3.000 empleados y creó angustia e incertidumbre entre millares de ahorris-tas que reclaman la devolución de su dinero.

El Banco de Italia y Rio

tre las entidades financieras de capital nacional más importante del país, fue liquidado ayer por el Banco Central, en una nueva evidencia de la delicada situa-ción económico-financiera que atraviesa la argentina.

El Banco Central informó que la entidad cerrada enfrentaba una "grave si-tuación" de solvencia y liquidez, lo que tomó por —Pasa a la página 50—

Tailandia ataca a tropas vietnamitas

Bangkok, Mayo 12 (UPI). Aviones y fuerzas de artillería tailandeses arremetieron hoy contras los efectivos militares vietnamitas que ocupan una colina a un kilómetro al interior del sudeste de Tai-landia, a tiempo que otras fuerzas de tierra preparaban un asalto a esa posición densamente minada

Fuentes militares dijeron que aviones de fabricación estadounidense y artilleria pesada bombardearon primero y cañonearon luego a los vietnamitas antes que empezaran las operaciones de infan

tería en la montaña de Banthad

Era inminente una gran ofensiva de tierra sobre la colina pero los militares tailandeses mantuvieron una gran reserva v no guisieron revelar detalles.

Unos 800 a 1.200 vietnamitas inicialmente se introdujeron en Tailandia a fi-nes del mes pasado en una frenética persecución de las guerrillas camboya-

Empujan a vietnamitas

Los ataques escalados empujaron a al-

-Pasa a la página 13-



ANTI-NAZISMO, Nesselwang, Alemania Occidental, Mayo 12 (Reuter). Policías protegidos con máscaras antimotines y trajes gruesos, luchan para dispersar a grupos de manifestantes anti-nazis, hov. en una de las principales calles de Neselwang. Después de varias horas de com-batirlos, fueron finalmente dispersados.